

ENCUENTRO EMPRESARIAL

# Interés alemán en fortalecer relación

SIRSE ROSAS

*srosas@elfinanciero.com.mx*

LEÓN, Gto.— En los últimos dos años se han concretado seis proyectos de inversión alemanes en el estado, que se suman a otros 17 ya instalados, señaló el gobernador Miguel Márquez Márquez, al encabezar el Foro Económico y Encuentro Empresarial Guanajuato-Baden-Württemberg.

Dicho foro, detalló el mandatario estatal, se realizó con el objetivo de fortalecer la relación bilateral y de cooperación comercial con Alemania, principalmente con la región de Baden-Württemberg, que se destaca en los ámbitos automotriz y aeroespacial como uno de los centros económicos más importantes de Europa.

Además se firmó la Carta de Intención entre ambas partes, para promover la colaboración entre instituciones y empresas en materia económica, ciencia y educación.

“Tenemos cosas en común que

nos unen, hablamos de la industria automotriz, Baden-Württemberg y Guanajuato son dos estados altamente competitivos, son considerados la cuna del automóvil, y nosotros hoy por hoy estamos consolidando a Guanajuato como el clúster automotriz más dinámico de América Latina”, declaró.

En este sentido, señaló que en el sector industrial Guanajuato es el segundo estado destaca por sus altas expectativas crediticias certificadas por agencias calificadoras internacionales como Fitch Ratings, Standard & Poor’s y Moody’s. “Somos el estado mejor calificado, tenemos solidez financiera y buen manejo de las finanzas.”

Destacó que en materia de educación en la entidad se realiza un esfuerzo presupuestal extraordinario para atender la cobertura con calidad y pertinencia, contando con la colaboración de empresarios guanajuatenses y alemanes.